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豊田小学校だより
令和２年 ６月２２日 第４号

落ち着いた学校生活
５月２５日（月）に学校が再開してから約１カ月がたちました。幸い県内では新たな感染者

の発表もなく、学校生活も少しずつではありますが日常を取り戻しつつあります。行事も徐々

に入ってきていますし、新たな生活様式の見直しなども行っています。

子どもたちは、学校生活での様々な約束事にもしっかり対応し、毎日の行動として身に付け

てきています。教室の様子を見ていると、集中して学習に取り組んでいる様子がしっかり伝わ

ってきます。子どもたちが笑顔で生活していることが一番うれしいことです。

以下、今月に実施した主な行事を紹介します。

□バケツ稲体験（５年）

今年度も菅正与志さん（泉）のご協力をいただき、５

年生が稲作体験を行います。現在見学にスクールバスを

使用できず移動手段が確保できないため、残念ながら田

植え体験はできませんでしたが、代わりにバケツで稲を

育てる作業を行いました。一株に３～５本ずつ植えるこ

とを教わり、グループごと植えていました。

・一株になぜもっとたくさん植えないのか

・一株から何粒の米がとれるのか

・なぜ水をたっぷりにしておくのか 等々

たくさんの疑問を質問していました。毎日子供たちは世話をしているので稲もすくすく成長

しています。秋には、稲刈り体験に行けることを祈っています。

□児童会役員任命・学級委員任命（朝会）

今年度は全員で集まる機会を極力少なくするために、全校朝会も内容を厳選しています。

児童会役員の任命は十分に間隔をとることで大丈夫だろうと判断し、全校生の前で任命書

を渡しました。全校生の前で任命されたことで、役員の子どもたちの意欲が一層高まって

いるという話を担任から聞きました。今年の頑張りを期待しています。

【役員紹介】 敬称略

運営委員長 新野 瑞穂（６年）

運営副委員長 和久井博斗（６年）

運営委員 植木 未来（６年） 田村 優綺（６年）

遠藤 綾大（５年） 尾久茉莉愛（５年） 齋藤 来海（５年）

髙橋 玲那（４年） 山田朔太郎（４年）

メディア委員長 酒井菜々美（６年）

図書委員長 今 礼緒（６年）

ボランティア委員長 齋藤 大輔（６年）

給食委委員長 船山 大雅（６年）

健康委員長 内谷 心音（６年）

学級委員 ３年 横澤 煌青 安部 真桜

４年 安部 遥 多田野いろ

５年 佐藤 廣河 池田 紗空

６年 遠藤 琉生 飯澤 蒼葉
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□赤十字加盟登録式（朝会） □校舎探検（１年）

授業参観日並びに保護者面談のお知らせ
学校を休業した関係で５月に実施予定だった家庭訪問を行えず、保護者と担任が話をする貴

重な機会を持てずにいました。今年度は家庭訪問は行いませんが、保護者面談を実施します。

ごく限られた時間ではありますが、この機会に担任と直接話をしていただきたいと思います。

今年度は担任が変わった学年については全員、持ち上がった学年については希望制にしたい

と考えています。担任が変わった学年は面談計画をお渡しします。都合が悪い場合は担任に相

談してください。持ち上がりの学年は希望の有無を担任にお伝えください。

授業参観については今年度は実施できないと考えておりましたが、分散にすることで実施可

能だと判断しました。少し制約はありますが、是非お子さんの様子をご覧になってください。

【授業参観日】 【保護者面談】

７月２９日（水）・・・泉・河井地区 ※面談は基本的に参観日と同じ日に計画

３０日（木）・・・時庭・歌丸地区 しています。８月３日（月）に予備日

３１日（金）・・・今泉地区 を設けています。

※参観可能な時間は、８時４０分～１２時１５分の間です。（１時間程度でお願いします）
ただし、１０時１５分～３５分は中間休みです。

※該当地区以外での参観はご遠慮ください。（密を避けるため）

※参観可能な人数は各家庭一人にします。密を避けるためご協力お願いします。
※マスクを着用してください。また、昇降口で手の消毒をお願いします。

１７日（金）尿検査②

２１日（火）内科検診 PTA地区委員会
２９日（水）授業参観日（泉・河井地区）

３０日（木）授業参観日（時庭・歌丸地区）

１日（水）尿検査 ３１日（金）授業参観日（今泉地区）

６日（月）Q-Uテスト ※終業式 ８月 ７日（金）

９日（木）児童会総会 放送で実施 夏休み ８月 ８日（土）～１８日（火）

１５日（水）PTA専門部会・学年部会 始業式 ８月１９日（水）弁当持参です
１６日（木）歯科検診 （共同調理場が点検のため給食は出ません）

９日（火）に１年生が校舎の探検を行いま

した。普段は入れない部屋に行き、どんな

役割を果たしている部屋なのか学習しまし

た。校長室ではふわふわのソファに座り、

お客様の気分を味わいました。そのほか、

職員室、会議室、理科室等探検しました。

１６日（火）日本赤十字の目黒聡治さん

（昨年度まで本校のコーディネーターをし

ていただきました）においでいただき、登

録式を行いました。「気づく」「考える」「行

動する」の３つが大事であるという話をお

聞きしました。


